

Nombre de alumno: Shareni Guadalupe Becerra Gutiérrez

Nombre del profesor: Sandy

Naxchiely Molina

Nombre del trabajo: Ensayo.

Materia: Desarrollo Humano

Grado: 5°

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas, mayo de 2022.

Introducción.

En este tema trataremos la importancia del desarrollo humano es observar y conocer los cambios del ser humano desde el momento que nace hasta que muere, este proceso afecta en todos los hábitos ya sea físico, social, cultural o psicológico.

Desarrollo

El desarrollo humano es la capacidad de desenvolvimiento tanto física y psicológicamente estas nos permiten conocer las emociones y sentimientos atreves de la forma de actuar y el comportamiento de cada individuo. La vida del ser humano se desenvuelve atreves de diferentes etapas donde relaciona y conoce a nuevos seres. Tenemos la definición de desarrollo humano, que es: aquel que se refiere al procedimiento que experimenta el organismo ante los procesos de cambio durante su evolución, hasta alcanzar un estado de equilibrio óptimo como para funcionar en cada etapa del mismo. Este tiene un amplio enfoque en el ámbito de la psicología, en donde la psicología del desarrollo es aquella disciplina científica del conocimiento que agrupa elementos de la biología, la física, la medicina, la educación, la psicología, la sociología y la anatomía de cada individuo según sea el entorno en el que se desarrolle.

Donde su objetivo es describir y explicar los cambios experimentados por los individuos a lo largo de su desarrollo con la sociedad, es aquí donde cada persona hace visible su existencia en donde brota de un surgimiento original y pone en práctica sus derechos como es la libertad. La libertad es un derecho sagrado que cada individuo posee, es obrar según su voluntad, pero donde existan un respeto hacia la ley y el derecho ajeno.

La existencia no es un concepto como tal, sino un índice que señala un mas allá por relación a toda objetividad, cada ser posee una existencia y cada existencia posee infinidades de elecciones, en donde cada elección atraviesa por su centro a la existencia. La elección no es elegir una cosa u otra, si no elegirse así mismo para su beneficio.

Es importante reconocer que una de las finalidades del ser humano es llegar a descubrir su propia humanidad, en donde la existencia de cada ser humano no solo se reduce a un ser, sino también a más cosas que se dan. La existencia humana encierra algo más, algo que no podemos ver ni tocar. Hablamos de las cosas que realmente trascienden, traspasan fronteras y perduran en el tiempo. Todo en el mundo ES y existe. Lo que diferencia al ser humano del resto de las especies es la capacidad de elegir y la conciencia de sí.

Es aquí donde entra los postulados del hombre, que es más que la suma de sus partes. Lleva a cabo su existencia en un contexto humano. Tiene capacidad de elección. Es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y la comprensión de significados. En donde Bugental dice que, el hombre como hombre, sobrepasa la suma de sus partes llevando a cabo su existencia en el contexto humano y es consiente, llevando a cabo la capacidad de elección.

También vemos un enfoque importante donde los individuos se esfuerzan por impresión de otras personas, dando un reconocimiento global de cada ser a el primer saludo, observación o conversación.

Conclusión

En conclusión, nosotros somos una representación viva de toda la evolución, pero también somos una evolución en donde cada etapa de nuestra vida es diferente a cada otro ser ya sea de nuestra misma especie o de una especie distinta. Donde cada ser tiene la capacidad de pensar y actuar forme a su conocimiento y como se vaya desarrollando en el ámbito donde se encuentren

Fuente de consulta

https://es.wikipedia.org/wiki/Desarrollo_humano

https://economipedia.com/definiciones/desarrollo-humano.html

https://es.wikipedia.org/wiki/Libertad

antología obtenida de la plataforma UDS